



PLENARIO FEDERAL 18/09/13

Centros: Agronomía (Mari Antúnez). Arquitectura (Cristina Díaz).Bibliotecología (Fabio Rocha) Cure (Eduardo Posse), Comedores (Fabio Rosso, Gastón Viera).Ciencias Sociales (Walter Silva) Ciencias Económicas (Ricardo Pintos). Ciencias Comunicación (Mirta Fernández) Bienestar DUS (Marcelo Bustamante). Enfermería (Diego Calascione). Derecho (Laura Acosta, Rodolfo Ayala), Higiene (Rodrigo Morena) Humanidades (Manuel Duarte), Medicina (Elbio Agote), Ingeniería. Oficinas Centrales (Rubén Núñez, Brenda Panizza, Cecilia Dutrenit) Psicología (Luis Diosy, Ernesto Ojeda) Regional Norte (Miguel Fiordelmondo).Odontología (Juan Carlos Laborde) .Veterinaria (Jorge Castro), ISEF (Luis Suárez)

Secretariado Ejecutivo: Alfredo Peña, Cristina Álvarez, Anahir Viera, Luis Campoy, Fernando Ávila, Miriam Gómez, Manuel Menéndez. Jorge Taborda, Nancy Kolln.
Walter Acevedo licencia médica.

Previos:

Fernando Ávila: Los compañeros de AFCASMU nos solicitan ayuda para trabajar para la Corre caminata los días 27, 29 de setiembre y 1 de octubre. Los compañeros que quieran colaborar se deben anotar con Cristina Álvarez.

Se pide a los compañeros que propongan los nombres de aquellos que participarán en la comisión de poderes del congreso lo antes posible y que al 2 de octubre se deberán entregar los documentos del congreso.

Arquitectura: Saludar a los compañeros de Paysandú que hoy están presentes en éste Plenario, el compañero Federico Barrera hoy no participa debido a que hoy le hacen una pequeña intervención y hacemos llegar nuestro saludo y nuestra solidaridad al compañero.

Oficinas Centrales: Pedido de colaboración para ayudar a un compañero que hoy necesita ya que su hijo sufrió un grave accidente de moto.

Se vota afirmativo el apoyo económico al compañero de \$5000. Mitad a cargo de los Centros y mitad de finanzas centrales.

También presentar a las compañeras de Paysandú Brenda Panizza y Cecilia Dutrenit.

Ciencias de la Comunicación: Ya habíamos traído el tema a éste plenario de nuestro conflicto por la privatización de la limpieza en nuestra Facultad, queremos informar que las autoridades ya resolvieron no privatizar. Se consiguió el apoyo de los órdenes.

Además queremos informar que conseguimos conveniar con las autoridades para realizar un curso de fotografía para los funcionarios, con fondos de sueldos no ejecutados se compró ropa para los funcionarios, logrando así un beneficio con el trabajo de nuestro gremio de base.

Comedores: Queremos comunicar que a pesar de los esfuerzos no pudimos realizar el paro por nuestra realidad ya que fue muy sobre la fecha que se avisó.

Enfermería: El zonal salud decidió suspender el acto en apoyo a Siria, debido a las inclemencias del tiempo y a la falta de propaganda haciendo una autocrítica ya que es un tema que preocupa a todos y pensamos realizar otra actividad por éste tema.



**Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República**



Regional Norte: Queremos decir que a pesar de las dificultades de realizar con poco tiempo el paro parcial logramos hacerlo con gran esfuerzo.

Recordar que aún no llevamos a cabo el trabajo de la caja de auxilio y que deberemos trabajar sobre el mismo.

Psicología: Pasar al orden del día el tema de los luchadores sociales que mañana serán juzgados por pedido de la Fiscalía, cuando estuvieron manifestando pacíficamente por el traslado de la Jueza Mariana Motta.

CURE: Saludar a las compañeras de Paysandú, así como también felicitar al PIT-CNT por el encuentro de Plenarios del interior.

Nancy Kolln: Se repartirán los afiches para pegatinas de Propaganda y para colocar en las carteleras.

Fernando Moyano, Comité del retiro de las tropas de Haití:

Queremos anunciar que vendrán dos Senadores de Haití para pedir formalmente el retiro de las Tropas, para lo cual pedimos colaboración económica.

Este viernes nos reunimos en el local de Serpaj a las 18 hs Joaquín Requena 1642 esquina Colonia.

ORDEN DEL DIA

Se lee nota de la abogada de una compañera de Agronomía que solicita las actas del Plenario del día de hoy.

Se hace la consulta a Pomatta. Se resuelve que se entregarán las resoluciones del Plenario. Mañana va a redactar la respuesta a algunas consultas que realiza la abogada en la nota.

Nota de Agronomía:

La nota refiere a que el compañero Manuel Menéndez fue a la Facultad sin avisarle a la Mesa planteando el malestar por no ser informados. Piden que cuando se vaya al centro se avise a la mesa.

Manuel Menéndez

Hay dos temas

1- Tareas desarrolladas con el tema de DDHH.

Nosotros con denuncias de los compañeros de Agronomía, como DDHH fuimos a corroborar que las mismas fueran reales antes de denunciar las graves situaciones que se estaban dando. Coordinamos con la compañera representante de la COSSET de Agronomía y cuando llegamos a la Facultad fuimos a informes y pedimos que nos anunciaran con la mesa gremial de Agronomía. En realidad hubo un mal entendido porque pensé que la compañera de la COSSET era integrante de la Mesa de AFFAYD. Sin la mesa no podemos operativamente realizar nada. Necesitamos dar solución a los compañeros.

2- Hubo talleres con respecto a Acoso Laboral en Agronomía.

Por otro lado fue la entrevista con el Decano que fué institucional y que lo hicimos con todos los decanos, donde se presenta el equipo de Salud Mental (Se reparte nuevamente el manual de actuación de acoso, aprobado por el plenario y a nivel central).

Quienes van a plantearle al Decano son los técnicos del programa de Salud Mental las medidas cautelares de personas que realizaron denuncias según el protocolo de actuación.





**Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República**



Acá no hubo omisión ya que se actúa según este protocolo ya que no se puede hablar detalles de este tema ya que hay un acuerdo de confidencialidad, así se le explicó a las autoridades.

Se pide disculpas por el mal entendido sucedido y sí queremos coordinar para buscar soluciones a los temas de los compañeros del centro.

Se Resuelve:

1-Los integrantes del ejecutivo deberán comunicar y ser avalados por las mesas de centros para cualquier intervención en los respectivos centros.

2-Cuando un secretario del Ejecutivo, va a participar de una reunión con autoridades de los centros en calidad de ser parte de una Delegación Institucional, comisión o programa debe avisar o comunicar a las mesas de los centros.

Paro de PIT- CNT 25/9/13

Se resuelve:

Paro de 24hs junto con la mayoría de los gremios de la Educación, en el marco del paro parcial del PIT-CNT concentrando en la Explanada de la Universidad hora 11. De ahí partimos hacia la concentración en la Explanada de la Intendencia de Montevideo y participamos de la marcha y acto del PIT CNT en 18 y Andes.

ISEF:

Informa que realizaremos una Jornada institucional por la fecha del asesinato de Mirian Mazzeo Soto el próximo 3 de octubre.

Se convocará a la Comisión votada por el Plenario

DDHH

El informe del Congreso de Madres de Plaza de Mayo pasa para el próximo Plenario.

Convocamos para este jueves a la hora 13:30 hs con salida gremial en Misiones y 25 de Mayo por los siete compañeros citados por el caso Mariana Motta Suprema Corte de Justicia. El fiscal Zubía pide procesamiento con privación de libertad.

El Plenario Declara:

Visto la acusación de la Fiscalía a un grupo de Compañeros participantes en la Movilización del 15 de febrero del presente año, contra el traslado de la Jueza Mariana Motta de la Órbita Penal a la Civil. Atento a que la misma se basa en un Código Penal inspirado en el Código de la Italia Fascista, que desconoce el derecho inalienable de los pueblos a la Movilización Pacífica.

1-Su Rechazo a la acusación de la Fiscalía.

2-La reafirmación del Derecho de los Pueblos a la Movilización.

3-En reclamo de Verdad y Justicia.



**Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República**



Rendición de Cuentas:

El 17 pasado concurrió la delegación de la Universidad a la comisión del senado donde se expusieron los diferentes temas defendiendo la rendición de cuentas. Se realizaron varias preguntas en diferentes sentidos, se dio respuesta a todo vimos más interés en la presentación. Por ahora se sigue con el mismo 3% de incremento salarial. No se ha manejado ningún otro recurso para mejorar el mensaje.

Se acuerda proponer nuevamente una Actividad Institucional por este tema. Hablar con FEUU y ADUR.

Reunión con Dr. Roca por descuentos por paro:

Se realizó la reunión con Jorge Taborda, Rubén Núñez, Cristina Díaz, Jorge Castro y el Pro- Rector Roca, para tratar el tema de los descuentos por paros. Allí el Pro-Rector sacó la lista de los paros con paros parciales y de 24hs. Luego de intercambiar opiniones Roca propuso descontar los paros de 24hs que son tres y que de allí la Universidad no se va mover. Queda negociar como se realizarán los descuentos y en cuantos meses. Se acordó realizar una nueva reunión el 9/10/13.

Se resuelve:

Llevar la propuesta de descontar los tres días en seis cuotas.

CD-GAP

1-Se tomó conocimiento sobre el Avance de ejecución presupuestal a Julio 2013.

2-Se elevó al CDC las propuestas sobre Concursos de Ascenso del escalafón C, para su resolución en la sesión 1/10/13, con la posición del Area Salud, Social Artística, DGP y Affur.

3-Se tomó conocimiento del informe de POMLP, sobre las gestiones para obtener un préstamo para el plan de obras con el BROU y se elevó al CDC.

Se resuelve:

1/10/13

Salida gremial a partir de las 17hs para concurrir al CDC en Defensa de los Concursos.

Habilitar a los compañeros del Interior a realizar un paro de 13hs a 24hs para apoyar nuestro pedido sobre los mismos.

Se encomienda a la mesas de los centros pedir entrevista con sus decanos para sensibilizar sobre el tema de concursos.

3- Debido a que Adur y Feuu no están participando del Cdgap, y a que Affur no vota traspasos de sueldos a gastos ni Dedicaciones Compensadas, no tuvieron los votos necesarios para ser aprobadas.

4-Se informa que el monto de cuota mutua para el sistema complementario se reajustó a \$1357 por cuota.



**Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República**



5-Ingreso a la Comaga un expediente desde Regional Norte sobre si se debe conceder licencias por estudio a una funcionaria que está estudiando fuera del país, se consideró que se revea la ordenanza en el CDC para ampliar el beneficio.

El Plenario Federal considera que debería ser sólo para instituciones públicas estatales.

6-Se mantuvo una reunión con el Presidente de CCI, Randall por el tema de viáticos.

7- Los compañeros que presentaron nota por el Retiro Incentivado, nos solicitan información sobre el tema, porque no han recibido respuesta de la nota que presentaron en la Comaga.

Se vota \$3500 de apoyo económico a los compañeros del Cure para la movilización del 25 -09-13, mitad a cargo de los centros y mitad a cargo de finanzas centrales.

Asuntos Sociales

Se reparte el informe de la Comisión de la Colonia de Vacaciones. Para el próximo Plenario se va a ampliar el mismo.

Cristina Álvarez
Secretaria de Actas